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 Insediato il 06.11.2019   
 
                                                         - Medolla li, 28.11.23 
 
VERBALE N° 14   
 
 
 
VERBALE DECISIONI ASSUNTE DALL' A.T.C. MO1 NELLA SEDUTA DEL 28.11.2023 
 
 
Componenti il Consiglio Direttivo A.T.C.  MO1 in carica n° 20 
 

Gasperi Stefano P  Lambertini Fabio P 
Baldini Antonella P  Levratti Doriano P 
Bocca Giorgio AG  Malavasi Adriano P 
Bottura Mario P  Mambrini Aristide P 
Carletti Matteo A  Marchetto Gianpaolo P 
Conti Moreno AG  Modena Massimiliano P 
Cuoghi Davide P  Pavesi Stefano AG 
Dallolio Eliseo A  Pellacani Massimo AG 
Deserti Fabrizio P  Roversi Giuseppe AG 
Goldoni Mauro AG  Ruosi Giancarlo P 

 
Presenti n° 12, la seduta è valida in seconda convocazione.   
 
Funge da Segretario verbalizzante il sig. Maurizio Lodi. 
 
Il giorno 28.11.2023 alle ore 21:00, presso la Sala Auditorium delle scuole medie di Medolla, in 
Via Genova 10, si è riunito il Consiglio Direttivo dell'A.T.C. MO1 per discutere i seguenti punti 
all’ordine del giorno: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 
2. Informazioni del Presidente. 
3. Bilancio preventivo 2024. 
4. Modifica regolamento catture e ripopolamenti. 
5. Varie ed eventuali. 

 
1° punto all’O.d.G. – APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

 
Il Presidente saluta i consiglieri e sottopone alla loro attenzione il Verbale n° 13 relativo alla seduta 
del 12.04.23 chiedendogli di esprimersi in merito. 
 
Non essendoci osservazioni, lo stesso è messo ai voti ed approvato all’unanimità.  
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2° punto all’O.d.G. – INFORMAZIONI DEL PRESIDENTE 
 
Come consuetudine, il Presidente illustra le attività che hanno coinvolto l’ATC nel periodo 
intercorso dall’ultima seduta del Consiglio: 
 

1. Il 9 maggio è stato fatto un corso per l’abilitazione dei coadiutori della nutria. 
2. Il 19 maggio c’è stato fatto l’incontro con il Servizio Veterinario dell’AUSL per coordinare 

il monitoraggio sanitario sui corvidi, volpi e anatidi. 
3. Il 25 maggio l’Assemblea dei Delegati ha approvato il bilancio consuntivo 2022. 
4. Il 30 maggio abbiamo fatto un altro corso per coadiutori Agricoltori. 
5. A fine giugno abbiamo avuto un incontro con la Comandante Gambarini per valutare il 

rinnovo della convenzione dei contributi sui fossori e delle eventuali opportunità legate ai 
contributi per il cinghiale. 

6. Il 3 luglio presso l’ufficio ATC di Cavezzo si è tenuto un incontro con i Carabinieri Forestali 
di Mirandola alla presenza della Gambarini e Zagnoni Loris. 

7. A metà luglio, su autorizzazione della Gambarini,ha iniziato ad operare un secondo 
equipaggio per il controllo della volpe.  

8. Tra la metà e la fine di luglio si è svolto il monitoraggio arginale in alcuni comuni come 
Carpi, Cavezzo e San Possidonio. 

9. Ai primi di agosto sono stati eseguiti i lavori di sfalcio, zappatura e sistemazione della Bosca 
in preparazione della stagione venatoria. 

10. In agosto è proseguito il monitoraggio argini su altri comuni, come Ravarino. 
11. Il 23 agosto si è tenuta la videoconferenza con la Polizia Provinciale per la messa a punto 

del nuovo sistema di registrazione interventi in piano di controllo e Caccia di selezione. 
12. Nel mese di agosto sono state fatte le immissioni dei fagiani da ripopolamento su tutti i 

comuni dell’ATC. 
13. Il 29 agosto abbiamo partecipato insieme alla Polizia Provinciale all’assemblea sul 

calendario venatorio organizzata dalle Associazioni Venatorie a Cavezzo 
14. A metà settembre abbiamo partecipato come ATC alla festa del volontariato delle 

Associazioni di Cavezzo. 
15. Ad ottobre è stato incaricato il nuovo Coordinatore dei Coadiutori dell’Area di Fossoli, 

Agnello Vincenzo che sostituisce Campi Benito il quale purtroppo è deceduto in data 
odierna a seguito di gravi problemi di salute. 

16. Il 9 ottobre abbiamo avuto un incontro con il Comune di Cavezzo sul progetto di 
rinaturalizzazione di un’area nei pressi dell’argine a Ponte Motta. 

17. Il 10 ottobre abbiamo partecipato ad un incontro del servizio Veterinario dell’AUSL a 
Baggiovara sul tema della peste suine per la preparazione di personale formato sui temi della 
Biosicurezza. 

18. Il 12 ottobre abbiamo partecipato ad un incontro a Ravarino per rinnovare la convenzione 
sulle cartucce da piccione per Ravarino e Bomporto. 

19. Il 13 ottobre il Comune di Carpi ha completato l’iter burocratico per il riconoscimento di un 
contributo di € 2.000 all’ATC per l’acquisto di cartucce per il controllo dei piccioni. 

20. Il 6 novembre abbiamo partecipato ad un secondo incontro con il Comune di Cavezzo per la 
rinaturalizzazione dell’Area a Ponte Motta. 
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21. L’8 novembre abbiamo partecipato ad un incontro convocato dal Presidente della Provincia 
sul tema del controllo delle popolazioni di cinghiale in funzione della peste suina africana e 
dei danni agricoli.  

22. Il 21 ed il 23 novembre abbiamo partecipato agli incontri con la protezione civile ed AIPO 
svoltisi a Bomporto e Cavezzo sul tema del monitoraggio argini. 

23. Il 22 novembre, su invito della Commissione Bilancio, siamo andati in banca per verificare 
le opportunità di interessi attivi sui depositi e per verificare le spese di gestione del conto 
corrente. Ci è stato proposto un investimento tramite un fondo ARCA a 12 mesi, a capitale 
garantito con un tasso netto dal 2 al 2,15%. L’investimento è riscattabile in qualsiasi 
momento. Vedremo di investire circa 50.000 € della liquidità attualmente presente in conto. 
Stiamo affrontando anche il tema degli assegni di traenza. Si cercherà di convertirli in 
bonifici il più possibile. 

24. Il 23 novembre a Medolla si è tenuto il primo corso sulla biosicurezza nella gestione dei 
prelievi di cinghiale organizzato dall’ATC MO1. Il prossimo anno ne faremo un secondo. 

 
 

3° punto all’O.d.G. – BILANCIO PREVENTIVO 2023 
 
Il Presidente introduce l’argomento informando i presenti che il responsabile della Commissione 
Bilancio, Pavesi Stefano, non ha potuto partecipare alla seduta del Consiglio perché positivo al 
COVID.  
Il Presidente espone e legge ai presenti la dichiarazione di Pavesi sullo specifico tema all’ordine del 
giorno: 
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Passa poi la parola al segretario, Maurizio Lodi, che procede ad illustrare il bilancio nei suoi vari 
capitoli, soffermandosi in approfondimenti e spiegazioni là dove necessario. 
 
Conclusa l’esposizione la parola passa ai presenti per le osservazioni del caso. 
 
Il consigliere Mambrini Aristide chiede che destinazione avranno i 15.000 € allocati sul capito dei 
ripristini ambientali. 
Viene risposto che saranno dedicati al mantenimento dei progetti già esistenti, come i campetti a 
perdere per la selvaggina. 
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Il consigliere Cuoghi Davide propone di effettuare una verifica sull’andamento del bilancio verso 
marzo, per riallocare gli avanzi d’esercizio previsti a seguito della decisione di non acquistare le 
lepri ungheresi. 
 
Concluse le osservazioni la proposta di bilancio preventivo 2024 viene messa ai voti ed approvata 
all’unanimità. 
 

4° punto all’O.d.G. – MODIFICA REGOLAMENTO CATTURE E RIPOPOLAMENTI 
 
Il Presidente ed il responsabile della Commissione Ripopolamenti e Catture, Malavasi Adriano, 
sottopongono all’attenzione dei presenti la proposta di modifica del regolamento catture, in quanto 
la Commissione Ripopolamenti e Catture ha proposto di aumentare i rimborsi per i volontari che si 
occuperanno delle catture lepri. 
Tale proposta nasce dall’esigenza di incentivare la partecipazione dei cacciatori soci visto 
l’aumento delle catture programmate, che si spera diano buoni risultati e possano sopperire alla 
rinuncia dell’acquisto delle lepri ungheresi. 
La richiesta è quella di aumentare da € 10 a € 15 il rimborso per i battitori e da € 20 a € 25 quello 
per la posa delle reti. Di conseguenza le 8 prestazioni rimborsabili sui libretti cattura passano da un 
importo massimo di € 80 a quello di € 120. 
 
Conclusa l’illustrazione la parola passa ai presenti per le osservazioni del caso. 
 
Il consigliere Ruosi Giancarlo propone di aumentare a € 150 il tetto massimo di rimborso per ogni 
volontario in modo da incentivare ancora di più la partecipazione alle catture. 
 
Ne segue una piccola discussione al termine della quale si decide di aumentare a € 135 il tetto 
massimo dei rimborsi per ogni volontario, pari a 9 prestazioni del libretto catture. 
 
La modifica del Regolamento, così integrata, è messa ai voti ed approvata all’unanimità. 
 

5° punto all’O.d.G. – VARIE ED EVENTUALI 
 
Il responsabile della Commissione Ripopolamenti e Catture, Malavasi Adriano, fa sapere ai presenti 
di avere dei problemi famigliari che non gli consentiranno di seguire e gestire le catture. 
Propone di essere sostituito in questo ruolo dal consigliere Conti Moreno che già lo aveva ricoperto 
in passato. 
 
I presenti approvano. 
 
Letto, approvato e sottoscritto 
 
 

Il Segretario 
Maurizio Lodi  

 Il Presidente 
Stefano Gasperi 

 


